

Culminó la 18ª edición del Programa Lazos: Formación de Consultores MiPyMEs

*ext=r
rma-
lazos-



(/u/fotografias/m/2024/12/2/f1280x720-338792_470467_5050.png)

 Por Redacción El Diario de Carlos Paz ()

PROVINCIAL ()

lunes, 2 de diciembre de 2024 · 19:29

En la Facultad de Ciencias Económicas de Córdoba, se realizó la entrega de certificados de la 18ª edición del Programa Lazos, una iniciativa conjunta entre la Subsecretaría PyME del Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica del Gobierno de la Provincia de Córdoba y la Secretaría de Extensión de la Facultad de Ciencias Económicas. [Córdoba financial planning](#)

El acto contó con la participación del vicedecano de la Facultad, Ricardo Descalzi; el subsecretario PyME, Segundo Sosa Berreneche; el secretario de Extensión, Juan Saffe; el coordinador académico, Claudio Lomello; y la coordinadora de Vinculación con PyMEs, Jimena Jalom. También asistieron a los profesionales graduados, tutores, empresarios y familiares.

En esta edición, más de 100 profesionales de diversas disciplinas trabajaron en equipos interdisciplinarios para desarrollar diagnósticos estratégicos y planes de mejora para 30 pymes cordobesas.

Estos esfuerzos buscan fortalecer la supervivencia, consolidación, crecimiento y competitividad de las empresas, acompañados por más de 25 tutores que brindaron apoyo, orientación y asistencia personalizada.

Lazos: un puente entre profesionales y PyMEs

El Programa Lazos atiende las realidades y necesidades tanto de los jóvenes profesionales como de las PyMEs cordobesas. Los graduados universitarios de diversas disciplinas se constituyen en potenciales asesores externos, acercando soluciones profesionales y personalizadas a los desafíos que enfrentan las organizaciones productivas.

Este programa tiene como objetivo vincular la oferta profesional de jóvenes graduados con las demandas y necesidades del sector productivo. En este sentido, no solo busca consolidar el crecimiento y la competitividad de los emprendimientos, sino también formar consultores especializados en la realidad emprendedora y empresarial, para asistir técnicamente a las MiPyMEs.

Impacto y resultados destacados

Saber n

El compromiso de los profesionales, con una calificación de 9,76.

Las propuestas e ideas generadas, evaluadas en 9,40.

Además, se recibieron evaluaciones altamente positivas sobre la comunicación y organización (9,38), el rol de los tutores generales (9,35) y el interés de las empresas por continuar participando en programas similares.

Lazos como semillero de talentos

El programa no solo ha impulsado la competitividad empresarial, sino que también ha servido como plataforma de desarrollo para profesionales, posicionando a sus participantes como futuros consultores externos. Entre los logros destacados:

28 tutores fortalecieron competencias en liderazgo y consultoría.

Los participantes de ediciones anteriores se incorporan como profesores y tutores en esta edición, consolidando su rol en la formación de nuevos consultores.

Reconocidas consultoras locales e internacionales han mostrado interés en los profesionales formados por el programa.

Un puente hacia el futuro de las MiPyMEs cordobesas

El Programa Lazos sigue demostrando su capacidad de articular esfuerzos entre la academia, el gobierno y el sector privado, fortaleciendo el ecosistema productivo de Córdoba y sentando las bases para un desarrollo sostenible y competitivo.

COMENTARIOS

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Acondicionador Nature

Anuncio Natura

Saber más

